
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第６回 出まえ議会報告 

たくさんのご意見・ご要望ありがとうございました 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加者状況 

開催日 時間 会場 会場担当 参加者 

10月 29日 午後 7時 川西公会堂 総務文教常任委員会 12 

10月 30日 午後 7時 八手地区農業環境改善センター 社会産業常任委員会 20 

11月 4日 午後 7時 海岸公民館 総務文教常任委員会 23 

11月 5日 午後 7時 西越地区農業環境改善センター 社会産業常任委員会 11 

臨時号 

 

発  行 / 出雲崎町議会 

責任者 / 議長 山﨑 信義 

出雲崎町議会では「開かれた議会」を目指し、町民の皆様に直接議会の活動状況を知っていただく

と同時に、議会や町に対する貴重なご意見をうかがうため、出まえ議会を開催しました。 

4会場で出たご意見等をとりまとめ、町に伝え回答をもらいましたのでお知らせします。いただい

たご意見ご要望の中から主なものを掲載いたします。 

平成 28年 1月 21日 

 

海岸公民館 
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人口減少問題について 

No. 質問・意見・要望 当日回答 町からの答弁 

１ ・空き家をそのままにせず、有効

利用をしてもらいたい。 

・空き家空き地情報バンクで売買

の仲介に不動産業者に入って

もらってはどうか。 

・空き家、空き地の情報を、業者

を入れておおやけにして都会

の人が入ってこられるように

できないか。 

役場では課を横断した３つの対

策室を、空き家対策室、子育て婚

活推進室、街並み再生交流推進室

として設けて対策を考えていま

す。行政では不動産業はできない

ので、民間の資格を持った方に紹

介していくことはできると思い

ます。 

空き家対策について総合戦略に

入れています。ホームページ等で

具体的に公表できるよう、空き家

の状況を把握する調査も必要で

す。業者からも積極的に取り組み

をしてもらっています。町として

も支援措置を考えていきたいと

思っています。 

２ ・婚活事業では１７組のカップル

ができたとのことだが、その後

の追跡調査はしているのか。 

・婚活事業の対象年齢をもう少し

上げたほうが良い。 

・婚活事業の募集範囲はどの程度

か。 

個人情報の関係上、踏み込んだ調

査はできないところがあります。 

男性は町内、女性は町内外問わず

近隣に募集をかけています。また

雑誌広告を出し、ホームページを

利用しています。 

その後の追跡調査は難しい状況

ですが、それなりの効果が出てき

ています。 

総合戦略の中で、婚活対象年齢を

20代から 50代としています。 

３ 住宅をつくって人が増えたが、子

供が巣立っていくと人口は減少

する。子どもが帰ってこられる下

地を作るのが人口対策ではない

か。 

帰ってきたくなる町にすること

は永遠のテーマです。 

町内に入ってくる人、出ていく人

は数年ほぼプラスマイナスゼロ

ですが、亡くなる方が生まれてく

る数よりも多く、何とか子どもを

産んでもらい子どもの数を増や

したい中、昨年より増えて効果は

出ていますが、まだまだ帰ってき

たい町にするには皆様の知恵を

拝借したいと思っています。 

Ｕ・Ｉターンをする方に対して積

極的に対応をすることを、総合戦

略の中で具体的に対応していま

す。 

４ 若い人が地元から離れるのは職

場がないからだと思う。ぜひ町に

働く場を。 

行政と連携しながら検討してい

きます。 

行政にハローワーク的な機能が

あってしかるべきで、行政が把握

をして積極的にアドバイスをす

ることが必要だと思います。農業

漁業等いろいろな道もあります。

生活の拠点の中で、生活ができる

状況がなければいけないと思い

ます。 
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議会関係について 

No. 質問・意見・要望 当日回答 

１ 議員にはもっと考えを強く言って、具体的、建設的

回答が出るように議論していただきたい。 

議員として自分の意見を強く言い、また具体的な回

答が出るように質問の質を上げるように勉強して

いきたいと思います。 

２ 定例議会で決まった事は、出まえ議会で報告はいら

ないのではないか。 

議会がなにをしているか見えない等をこの出まえ

議会で見てもらうためでもあります。 

３ 海岸地区、八手地区、中地区、下地区と分けて各地

区の重点的な施策を具体的に議会で研究し、町全体

でバランスの取れる施策にしていただきたい。 

議会から質問や提案で実行に移っているものも出

ています。 

４ 出まえ議会も出席者が少なくなってきているが、日

曜日開催などを検討する余地はないのか。 

中央公民館での開催も良いのではないか。 

アンケート、要望などを参考にして出席しやすいよ

うな日取りを検討したいと思います。 

今回、会場に中央公民館も検討しましたが、もう少

し様子を見てということになり、今後検討していき

ます。 

５ 視察では人口が増えている島根県海士町や徳島で

空き家を利用しサテライト方式でＩＴ企業の誘致

や、当町でも講演があった愛媛の双海町など 

参考にしてください。 

今後の参考にさせていただきます。 

  

川西公会堂 

西越地区農村環境改善センター 
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その他のことについて 

No. 質問・意見・要望 当日回答 町からの答弁 

１ 天領の里広場でイベントをするに

は段差があり危険だと昨年から言

っている。今回高齢者が転倒した

が、今後もイベントをするには段

差改善をすべき。 

議会としても行政に伝えています

が、再度改善を要望します。 

事故のないよう安全に考慮して、

対策を検討していきます。 

２ 川西地区でのＪＲの警笛がうるさ

いため、再度改善要求お願いした

い。 

行政からもＪＲに要望を出してい

ますが、再度行政に働きかけます。 

別ヶ谷に踏切があるため警笛を鳴

らしているようですが、運転手に

よって音の長さが違います。ＪＲ

に要望しています。 

３ 河川の中に大きな木が生えている

が、県に要望してほしい。 

行政に要望していきます。 災害を起こさないためにも、木や

堆積土をなんとかしなければなら

ないと思っています。県に要望し

ていきます。 

４ 梅団地をオーナー制にして大変あ

りがたい。ぜひ観光を組み合わせ

て町全体に呼びかけるべきと思

う。 

宿泊を兼ねてオーナーさんが梅の

収穫に来られるようにしたい。 

当日回答のとおり、美食めぐりな

ど一体的に考え進めていきます。 

 

八手地区農村環境改善センター 


